Renuncias y reacomodos en el gabinete presidencial



estabocaesmia20014@gmail.com//@JuanMDeAnda

o hay plazo que no se cumpla y de acuerdo a la hoja de ruta aprobada el domingo, en la reunión del Consejo Nacional de Morena, los aspirantes a la candidatura presidencial por el partido guinda han comenzado a renunciar a sus respectivos cargos.

En el transcurso de esta semana, vendrán en cascada las renuncias de las seis corcholatas que buscan la nominación. El primero en hacerlo, ayer por la tarde, tal y como lo había anunciado, fue el canciller Marcelo Ebrard, y por unos minutos de diferencia hizo lo propio la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aunque su separación será efectiva hasta el viernes; los senadores Ricardo Monreal y Manuel Velasco, así como el diputado Gerardo Fernández Noroña también darán un paso a un lado y dejarán sus lugares en el Congreso de la Unión.

El único que no ha dicho cuando se separa es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; sin embargo, esto tendrá que suceder en las próximas horas.

¿Quésigue?

Para los suspirantes, el registro ante los órganos del partido, la campaña (disfrazada de recorridos) y la encuesta que será la que determine, en su momento, el nombre de quien estará en la boleta para la elección presidencial en 2024.

Pero también habrá un reacomodo en el equipo de trabajo del presidente López Obrador y, aunque él mismo adelantó que ya tiene el nombre de quienes llegarán a Segob y a SRE en sustitución de Adán Augusto y Marcelo, lo cierto es que, nos dicen, no serán los únicos mo vimientos que haya en el gabinete, pues el jefe del Ejecutivo tiene que armar muy bien al equi po con el que concluirá su periodo presidencial

Desde ya, comienzan las conjeturas, para ver quien será el ungido morenista, pero tam bién para ver quien se queda y quien sale del gabinete presidencial.

¡Hagan sus apuestas!

MERECIDO RECONOCIMIENTO

De plácemes está Marcos Bucio Mújica, pues el Comité de Honory Mérito de la Universidad de América del Norte aprobó la candidatura del secretario general del IMSS, para recibir el Doctorado Honoris Causa, que otorga esa casa de estudios.

Esta decisión se fundamenta en el impacto significativo que las acciones de Marcos Bucio han tenido en diversos ámbitos de la vida pú blica de nuestro país.

Más que merecido este reconocimiento que refleja la admiración de la comunidad académica hacia su invaluable labor en beneficio de nuestra sociedad.

:Enhorabuena!

SE ACABARON LOS INTOCABLES

Todo parece indicar que la estrategia del Gobierno de la Ciudad de México para poner en orden al sector de la publicidad exterior ha dado buenos resultados; y es que hasta los anuncios de azotea en los que una "activista" difunde "pruebas" para agilizar y defender asuntos penales, han sido retirados.

Se trata de los espectaculares de la empresa Showcase Publicidad, que no han funcionado para los fines judiciales de su propietaria, pero sí para la aplicación de la ley por parte de la autoridad, pues a pesar de ser una empresa que desafió al gobierno capitalino, al mantener anuncios sobre dimensionados e instalados en azoteas, finalmente los están retirando.

¡Se acabó el influyentismo!